



**Les Lions indomptables sont venus à bout des Eléphants de Côte d'Ivoire hier mardi 16 novembre au stade de Japoma, à Douala.**

Une victoire qui leur a ouvert les portes pour les barrages du mondial 2022 au Qatar.

1-0, c'est le score qui a sanctionné cette partie suivie par l'ensemble des camerounais.

Le chef de l'Etat, premier sportif du pays, n'est pas resté indifférent, et a même offert une prime spéciale aux héros de la soirée.

**«La prime spéciale du chef de l'Etat, qui s'ajoute à la prime du match gagné est de 5 millions de FCFA par joueur »**, a déclaré le Ministre des Sports, le Pr.Narcisse Mouelle Kombo, juste après la conférence d'après match.

Reste maintenant aux Lions Indomptables de poursuivre la belle aventure qui les mènera en décembre 2022 à la coupe du monde au Qatar.

L'adversaire du Cameroun pour ces barrages qui se joueront en mars 2022, sera soit le Sénégal, la Tunisie, le Maroc, l'Algérie, ou encore le Nigéria.

Mais avant cela, les Lions sont attendus avec leur 6<sup>e</sup> trophée de la 33e CAN qui se joue à domicile au 09 janvier au 06 février 2022.